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クリスマスのお話

 もうすぐクリスマスですね。町角では、すでにショーウ
インドウなどにツリーが並び始めています。ここベイタウ
ンでも各番街で思い思いのクリスマスイベントが企画され
ているようです。ところで、読者の皆さんはクリスマスに
ついて、どのくらい知っているでしょうか？
 私もいちおうはミッション系の大学を出ており（クリス
チャンではありませんが）、毎年のクリスマスミサやキャ
ンドルサービスには参加していました。しかし、今思い起
こすと、その荘厳な雰囲気に浸ることはあっても、
本来の意味を理解して参加していたわけでは
なかったようです。
 今号では、あちらこちらの資料を参考
にしながら、『クリスマス豆知識』とし
てクリスマスにまつわる話をご紹介し
ます。

クリスマスって何の日？

 「もちろん知ってるよ。キリスト
様のお誕生日でしょ」
という声が聞こえてくるようです。
または、
 「サンタさんの来る日 !」
と言うお子さんも多いかと思います。
 クリスマスは、英字で書けば
Christmas となります。これは、
Christ's（キリストの）Mass（祭り）が
変化したものです。確かに一般には『イ
エスキリストの誕生日』で通るのですが、
正確には 12月 25日そのものがキリストの誕
生日ではないようです（聖書にもキリスト誕生の
日付についての記述はありません）。
 12 月 25日は旧暦の冬至にあたり、ヨーロッパではキ
リスト教が広まる以前から「太陽神ミトラの復活の日」ま
たは「不滅の太陽の誕生日」として、主に農耕上の意味を
込めて祭りが行われていました。初期のキリスト教の指導
者達がこの日を“利用”して、キリストの降誕を祝い、感
謝する日として定めた、というのが真相のようです（４世
紀頃）。

クリスマスツリーの由来

 最初にクリスマスツリーを飾ったのは、宗教革命で有名
なルターだとされています。クリスマスツリーが一般的に
飾られるようになったのは意外と新しく、19世紀半ば頃
からのようです。
 なぜ“もみの木”を飾るかというと、古くはヨーロッパ
（特に北欧）で行われていた樹木信仰を起源とし、常緑樹

を不死の象徴として崇拝していたものが、クリスマスと融
合したようです。
 こんな伝説もあります。「あるクリスマスイブの夜に、
飢えと寒さで震えている子供を森の番人が見つけ、自分の
家に連れて帰り、暖かくもてなした。次の日家族が起きる
と家中が光で溢れ、その子供がキリストであることが分か
った。そしてキリストは、この家族への感謝の気持ちとし
て庭にもみの木を植え、『この木が一年中青々と茂って実
をならせ、クリスマスのころには食物に不自由しないだろ
う』と告げ、そのとおりになった。」

 サンタクロース

 これもご存知の方は多いと思いますが、3
世紀末または４世紀に実在した聖ニコラス
という聖人がサンタクロースのモデルだ
と言われています。オランダ語で Sint 
Klau だったものが、アメリカに伝わ
り、英語訛りでサンタクロースと呼
ばれるようになったということです。
 聖ニコラスは、恵まれない貧しい
人々にお金などの贈り物をしていま
した。彼は非常に謙虚で、人に気が
つかれないように、夜中に変装して
煙突から贈り物を投げ入れた、とい
うことからあのイメージができたよ
うです。また、そのようにして煙突か
ら投げ入れられた金貨が、ちょうど暖
炉に干してあった靴下に入ったことか
ら、靴下を吊るしプレゼントを待つ、と
いう習慣ができたとも言われています。

 なお、サンタクロースの赤い服は、アメリ
カのイラストレータがコカコーラの宣伝用に描

いたイラストから広まりました。もっとロマンチック
な由来を期待していたのですが…。

クリスマスカラーの意味

 クリスマスの飾り付けは、赤と緑と白が基本となってい
ます。赤は太陽またはひいらぎの実の象徴、緑はひいらぎ
の葉、白は雪を表わしています。キリスト教では、ひいら
ぎの実はキリストの血を、葉は受難を意味しています。
以上、今年のクリスマスに、ご家族で会話するときの題材

になればと思い、まとめてみました。なお、同じキリスト

教でもいろいろな宗派があり、これらの解釈にもいろいろ

違いがあるようです（例えば、ある宗派ではツリーは飾ら

ない）。異論もあるかも知れませんが、あくまでも一般知

識として浅く広くまとめたものですのでご了承下さい。� �

� � � � 板東
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このマーケットは、千葉の内房、外房の漁港に水揚げさ
れた魚を、その日の朝、店長自ら発注し、直接入荷するシス
テムで、とびきり新鮮な商品を扱う店なのだ。
他に、有機栽培で生産者の顔が見える、安全･安心･健康

志向の3拍子揃った野菜や、生協製品と同じ加工食品も揃
っている。その上、ちば市民生協の会員には、会員証をレジ
に提示するだけで、お買い上げ金額より３％引きする特典も
あるそうだ。もちろん、刺身の盛り合わせ、鍋の材料なども
希望にあわせてセットしてくれたり、魚のおろしなどもして
くれる。

耳寄りな話はまだまだある。店の片隅で、シーフード促
進協議会の講師による料理講習会が、毎週（木）、（土）の午
後1:30～4:30に行われれているのです。この会は、当日入
荷した品を見て、参加者の希望にあわせたメニューを決める
など、じつにアットホームなこと！もちろん試食もできるの
になんと無料というから見逃せない話だ。たとえば、お友達
数人が集まって料理講習会の申し入れをする、なんていう逆
もまた可能とか。とにかく利用者のわがままを聞いてくれる
店なのです。
もう一つの特徴は、隣にある“シーフードちくら”と、

このマーケットは同一経営なので、マーケットで選んだ魚を
希望の調理方法で作ってもらって食べられること。当然味付
けも注文出来るわけで、こだわり派にとってはこたえられな
い。その値段もお手頃なので安心。“冬はお魚がおいしい季
節”ぜひ味と質にこだわってみてはいかがですか。

“デジタル時代を遊ぶ！”
“来て･見て･試して幕張メディアサーフィン！”
幕張メディアサーフィンは、最新パソコン50台を設置し

、インターネットや新作ゲームを自由に楽しめるオープンス
ペースです。
ここのパソコンは、1.5メガという太い回線で繋がれてい

るので、家庭のパソコンとは比べものにならないような良質
な画像や音楽が楽しめ、しかも高速でインターネット通信が
出来るのです。ネットゲームでは海外の人とゲーム対戦が出
来たり、画面上で（文字で）話も出来るそうだ。パソコンを
使ったことがない人にもそれぞれのレベルに合せたセミナー
などもあるので安心だ。
“パソコンはあるが十分使いこなしていない”“ホームペ
ージを作りたいが良く分からない”など、どんな小さな事で
もいいからスタッフに声をかけてみてはいかがですか？きっ
と力になってくれるはずです。
ここは千葉県企業庁をはじめとする50以上の企業･団体･

公共組織の協力で運営されている施設なのですが、私達ベイ
タウン住民とも多くのつながりがあります。
たとえば、幕張ベイタウンのホームページのサーバーを

提供してくれていたり、また、コミュニティ放送研究会の為
にデジタルカメラなどの機材の貸し出しや、番組制作の指導
など、こむこむの活動にも、とても協力的なのです。
代表の布施さんの熱い思いと若いスタッフのあたたかく

意欲的な姿が大変印象的でした。
P. S. コミュニティー放送研究会とメディアサーフィンの

共同でビデオ研究会（シャープのデジタルカメラ･液晶ビュ
ーカム使用）を計画しています。興味のある方、参加希望の
方は1番街御供 (211-0356)までご連絡下さい。

この行事は、パルプラザで生活共同組合ちばコープ主催
により、フリーマーケットを行うもので、毎回概ね50～
70店が出店します。開催日は毎月第二、第四土曜 (午前11
時から午後3時 )を予定しておりますが､当面は 12月13日
(土 )、1月24日 (土 )に計画されています。

パルプラザ幕張特集�取材：1番街� 御供

シーフードマーケット幕張 幕張メディアサーフィン

フリーマーケット

問い合わせ先：生活協同組合ちばコープ� 藤野氏
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本物の
住民参加の街
づくりを

ベイタウンが手本としたというヨーロッパの街並みは、何世紀とい

う長い時間を掛けて形成され、今もまだ続いている。真に21世紀を

目指した街づくりを行うにはどうすればよ

いか。百年後にも輝きを失わない街に住み

たい。

 今、2番街の前に建つH-1 地区の建設を巡り、ベイタウ
ンが揺れています。本誌でもお知らせした通り、H-1 地区
には 2つのディベロッパが高層階（14階建）のマンショ
ンを前面にした開発を計画し、一部はすでに工事中ですが
、その計画内容が 2番街の住民が購入時に説明を受けて
いたものとは大きく異なるのでは、という問題が出ていま
す。2番街の方々が購入前に受けた説明では、番街の北側
に隣接するH-1 地区には、前面には 2番街と同じ高さの
6階建ての建物が建ち、その内側に高層の建物が建つとい
うことで、自らの住居に隣接して 14階もの建物が建つと
は聞いていなかったというものです。ベイタウンの開発計
画模型（現在はかるがも館に展示中）や購入時に私たちが
見た企業庁発行のパンフレットでもH-1 街区は前面が 6
階建てとなっています。この模型には現在では夢に近いイ
ンターナショナル・スクールがあり、パンフレットにはモ
ノレールさえ描かれ、これらが計画通りにできないからと
言って即裏切られたなどというつもりは無論ありませんが
、自分の家の前に建つものが 6階建てと 14 階建てでは、
2番街の方々には深刻な問題です。この問題が今後どうな
るか、これは 2番街とディベロッパとの協議を見守るし
かありませんが、協議の中では「白紙撤回」という声さえ
出ています。

 2 番街の問題にとどまらず、最近のこの街の開発状況と
私たち住民がベイタウンに対して持っているイメージ（期
待像）とは少し、ズレがあるのではと感じます。現在自治
連合会とディベロッパ、企業庁との
間で進行中の 24 時間ファミレスの
問題も、「この街は住宅地域であり、
24 時間営業のレストランは要らな
い」という声が住民の意識の根底に
あり（ベイタウンニュース前号アン
ケート参照）、一方企業庁やディベ
ロッパの側にはもっと商業施設を誘
致して、賑わいのある街にしたいと
いう願望があるように思われます。
一体「賑わいのある街」という言葉
に対して我々住民が持つイメージと
開発側の持つイメージは同じものな
のか。私たちが考えていた街と、企
業庁やディベロッパが造ろうとして
いる街は違うのではないか、あるい
は、最初は同じだったものが、バブ
ルの崩壊（実に便利な言葉です）で

途中から変容しているのではないか。

 この街はバブル経済の最も華やかな頃に基本計画が作成
され、入居する側にも潤沢な資金が有ることを前提に作ら
れています。しかし、今や時代は変わり、事業者も住民も
夢ばかり追うわけにはいかなくなっています。その過程で
、基本計画がすこしずつ現実的な姿に変わっていくことは
当然のことです。しかし、どのように変わって行くのか、
これについては私たち住民も知っておく必要があります。
この街の基本計画がどうなっているのかもう少し詳しく知
りたい、もし計画が変わって来ているのなら、それも知り
たい、そのうえで私たちの望む将来の街の姿を反映させた
プランを作りたいのです。

 街づくりは何世代にも渡ってつづけられるものであり、
その間にはバブルの崩壊や、ライフスタイルの変化もある
でしょう。むしろ現在の価値観だけで将来にも渡る街の姿
をつくってしまうことには無理があるのではないでしょう
か。住民が実際に住み、生活の実態や意識の変化に合わせ
て更にプランを変えて行く。幸いこのベイタウンにはそれ
を行うだけの資産、「ゆとりのある未利用地と豊かな住民
の知恵」があります。開発の遅れが逆に将来に対する自由
度を増すことになるのです。

 建築家、事業者、企業庁、住民が街作りについて意見を
交換し合う、そのためには我々住民の側にも、単にあれも
欲しいこれも欲しいという「おねだり型の要求」ではなく
、生活者としての実感に裏付けられた意見が必要です。ま
た、専門家の側にも住民を信頼し、必要な情報は全て公開
して住人の意見に真剣に耳を傾ける姿勢が必要なことは言
うまでもありません。21世紀に向けた街作り、この言葉
を建築家も、事業者も、企業庁も、住民もいま一度改めて
考える時期ではないでしょうか。



 "パワー全開！"／企画力－実践力を育むフレンドフェスタ／
 「未来に輝け フレンド・フェスタ」'97スローガン。11月1日（土）実施。成功裏に幕を閉じました。当日は、保護者や地域

の皆様方のご参加ご協力を得て大盛況でした。子供が企画運営したフレンドショップも大にぎわい。恐いもの
見たさか、お化け屋敷は長蛇の列。どのショップも創意工夫を凝らし、さながら縁日の様でした「40分が5分
位に感じました。」とはショップを切り盛りした6年生の弁。この活動を通して、フレンドグループの絆が深ま
るとともに企画力や実践力が確実に身に付いてきました。正に、フレンド三大行事の集大成です。
 本校のフレンド三大行事には次のような意義があります。

ネ ギ の 茎 は な ぜ 伸 び る の かネ ギ の 茎 は なぜ伸びるのか
 打瀬中学校では、夏休みの理科の「一人いち研究」に全員の生徒が取り組んでいます。その中で、3 年生の
宇田川史子さんの「ネギの茎を切った時の茎の伸び方について」の研究が千葉市の代表作品となり、第 41 回
「日本学生科学賞」の県審査会に出展されました。
 その結果は、10 月 25 日の読売新聞で発表されました。中学校の部、最優秀賞の「知事賞」を受賞しました
。「一人いち研究」に取り組んだ時の一番の悩みは、どんなテーマのもとに研究するかです。テーマが決まれば
、仮説を立てて実験をくり返す中で結論が導き出されてきます。宇田川さんは、冷蔵庫の中にあった長ネギを
見て研究テーマを見つけました。

茎が切られた長ネギの内側にある茎が伸びているのに不思議さを感じ、研究テーマにしている。茎が切られた長ネギは多くの人が見ているはず
です。しかし、今まで誰もが研究テーマにしなかっ
た。
ほんの小さな疑問をテーマにする。これは、打瀬中
学校で取り組んでいる「課題解決学習」（自分で課
題を見つけその課題を解決する）の成果と考えられ
ます。
 テーマは、身の回りにあると言われますが口で言
うほど簡単には見つけられない。それは、テーマを
見つけだす眼力にかかわります。この眼力は、小さ
なことに関心を示すことから身に付きます。また、
日々の授業の中での「課題解決学習」の繰り返しが
眼力を付ける元になると考えられます。
ネギの茎は、なぜ伸びるのでしょうか。

打瀬中から� 校長� 渡辺� 昭

打瀬小から

教頭� 宍倉� 喜巳

東金のネギ専業農家主人からの聞き取り調査中の宇田川さん

自
分
の
役
割
を
自
覚
し
て

☆ウタスポ                               ⇒ 複数のフレンドグループがチームをつくり、競技や応援を通して親睦を深め、
団結力を養う。                                                                                                                （親睦・団結）

☆フレンド遠足                    ⇒ リーダーシップ、フォロアーシップの育成を図るとともに企画力・判断力を養
う。                                                                                                                           （リーダーシップ等）

☆フレンドフェスタ          ⇒ グループの中の自分の役割を知り、多角的な味方や考え方を伴う企画力や責任
を果たす実践力を養う                                                                                   （企画力・実践力）
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「ピジョンの保育園が近々オー

プンするらしいよ」

� 広告を見た友人からのこの電

話が私とピジョンランドとの出

会いとなりました。会社復帰が

一日一日近づき、公立保育園で

は確実に入園できる保証もなく

、また時間帯が合わないことからとても悩んでいた矢先のことです。

� 哺乳ビンや離乳食など育児用品でおなじみの企業が保育園を開設する

ことに興味を持ち、さっそく電話をしてみました。ここでその特色をご

紹介したいと思います。

１．フレックス保育システム

開園時間は朝７時から夜８時（この中で保育時間を自 由

に設定できる）。

２．駅型保育施設

稲毛海岸駅より徒歩１分

のため送迎がスムーズ。

３．ピジョン製品バーゲン

年一度のピジョンランド祭り

でピジョン製品が安く購入で

きる。

４．ゆったりムード

保母さんたちがとても穏やかで、 子どもた

ちと接する態度がゆったりとして いる。

ピジョンランド→（279）7820��� 取材／４番街山下

なお、取材に協力して下さる方、このコーナーに登場して下さるお母さ

んを募集しています。18 番街飯田� 牧（212-5159）

Ｂ
ハロウィンパレードがベイタウンを行く！
 去る 10 月 26 日（日）午前 10 時 30 分。ぬけるような青空の下、思い思いに仮装

した子供たちが、パティオス 16 番街ジョイフル・イングリッシュ（英会話教室）前

にぞくぞくと集まってきました。ビル先生主催のハロウィンパレードに参加するため

です。

� 出発前からすでにハイテンションの子供たちに囲まれて、ビル先生も子どもになり

きっていました。パレードは約１時間をかけてプロムナードを往復しましたが、途中

見物に出てきたお母さんたちや、ヤンマーさん、フローリストセリオさんも子供たち

にお菓子などを配ってパレードを盛り上げてくれました。

� この日、子供たちだけでも 200 人を越えていたとのこと。仮装をして人前に出られ

たことがとても嬉しかったのでしょう、パレードの終わりがなごり惜しそうでした。

� こんなに楽しい異国の文化に触れさせくださったビル先生、ありがとう！

＊ハロウィン⋯古代ケルト人に起源をもつ新年と冬を迎える祭りで、夜に死者の霊が

家に帰るといわれる。アメリカではカボチャの提灯を飾り、仮装した子どもたちが町

を練り歩く。� � � � � � � � � � � � � � � � � � � １番街 508 号和田僚子

■相手の気持ちになるということ ある人の影響で、いま自分が

行なった発言・態度で相手はどういう気持ちになっただろう、と

考える習慣が付きました。この習慣は、相手を思いやるというだ

けでなく、討論や交渉の武器として役立つこともあります。

「ある人」自身は、言ってから考えるのではなく、考えてから言

います。その点、私はまだまだ修業が足りません。

編集：1番街210号室板東��司（��211-0289�/�tbando@dp.u-netsurf.or.jp)

■「日本サッカー、やった！」と久しぶりで興奮しました。岡野

のガッツポーズの写真の下に、敗戦の責任をとってイランの副大

統領が辞めさせられるという新聞の小さな記事。そのために言論

の自由を主張するハタミ大統領が窮地に立たされているとか。

また、ユーゴスラビアやクロアチアのように、戦争の傷跡の残る

国からフランスにやってくるチームもあります。サッカーからも

いろんなことが見えてきます。

タウンスケッチ記者：３番街 310 号室佐藤則子（�211-0090�）�

■打瀬中学の TV番組、皆さんご覧になりましたか。見逃した方

は当編集部にビデオが採ってあります。貸し出しは無料ですが、

コピーはご自分でお願いします。この番組は全国放送され、放送

後小学校と中学校には「どうしたら打瀬小／中学校に転校できる

のですか」という電話が（掛け値無しに）殺到したとのこと。

ベイタウンの魅力の相当部分は教育にあります。来年 2月には打

瀬小学校で全国の先生の集まる大規模なセミナー（打瀬の教育成

果を発表する）があり、沢山のボランティアが必要です。街に開

かれた小学校のイベントは街で支えましょう。

印 刷 手 配：10 番 街 612 号 室 松 村 守 康（��211-6853�/�

m-matz@mxp.meshnet..or.jp)

■久々に季節の変わり目に風邪をひき苦しんでいます。

�冬期企画としてクリスマスパーティ攻略マップを考えていました

が、�各番街のイベントの日付が重複していた為、断念しました。

�ベイタウン全体でのイベントも含め、楽しい冬になりそうです。

�デコレーション購入の為、浅草橋の問屋街に出向きましたが、今

年は�売り切れ続出だそうです。不況の中、内向きの消費が増えて

いる証拠�でしょうか？唐突ですが、金融機関に勤めている者とし

て、最近の金�融関連の倒産が続出している状況は、他人事とは思

えません。

�企 画：3 番 街 220 号 室 金 一 剛（211-0388 / i kkim@xa2.so-

net.or.jp）

ベイタウン保育日記

2.

一日の元気の素

「朝」からグラウンド・ゴルフ

 木のクラブでボールを打って、なるべく少ない打数でホールポ
スト（旗の下）に入れるというゲーム。手軽に、いつでも、どこ
でも年齢関係なく楽しめるスポーツとして、1983年に鳥取県泊
村で考案されました。現在、午前６時から６時30分頃、打瀬小
学校グラウンドで仲間が集まって楽しんでいます。やってみたい
という方大歓迎。
問い合わせ先／３番街林（211-0105）、９番街松村（212-5553）まで。

ベイタウンニュースでは、新年号に「新年のごあいさつ」としてベイタウ

ン内の店舗や教室、その他事業者の広告ページを設けたいと考えています

。名刺大より少し小さめのスペースで5000円。広告料は、今後のニュー

スづくりに活用させていただきます。12月15日までにコンビニのポスト

へ連絡先を明記の上ご投函ください。「街の電話帳」としても便利なもの

になるはずです。なお、こちらからお誘いに伺うこともあるかと思います

のでよろしくお願いいたします。担当18番街飯田（212-5159）

編 集



名���称� 内����容� 会����期

第12回 色素細胞研究の発表とシンポジウム 97.12.6～12.7
日本色素細胞学会年次学術大会

シーボルト　セミナーズ  印刷関連、グラフィックス関連､出版インターネット関連製品 97.12.9～12.12
トーキョー　97 とサービスに関する会議と展示会

コンベンションメッセ幕張　'98 展示会･会議･イベント業界が一堂に会する日本唯一の 98.1.21～1.23
 本格的総合見本市

マリンスタジアム関連情報  

既に参加申し込みは締め切られてしまいましたが、98
年 1月 15日 ( 成人の日 ) 午前 10時からマリンスタジ
アムをスタート・フィニッシュとする千葉マリンマラソ
ンが開催されます。日本陸上競技連盟公認コースである

ハーフマラソン ( 千葉ポートタワー折り返し ) と年代
に合せた 10km～ 2kmまでの 12の種目で行われます
。皆様の盛大な応援をお願いいたします。
※ マリンスタジアムでは 12月から来年の 3月のオー
プン戦開始まで、人工芝の張り替え作業の為、イベント
等の開催はありません。

シャープのイベント案内  

 先月号でもお知らせした通り、シャープ株式会社にお
いてPRイベントが開かれます。
●パソコン教室：12 月 13 日 ( 土 ) 1 回 目 10:00 ～
12:00 ／ 2 回目 14:00 ～ 16:00 定員 20 名。〆切 12
月 9日（月）要予約。

●ワープロ体験教室：12 月 8 日 ( 月 ) ～ 12 日 ( 金 ) 
14:00 ～ 16:00 1 回約 30 分 各日定員 8組まで。〆
切12月 5日（金）要予約。
●年賀状サンプル展示会：12月 1日 ( 月 ) ～ 13日 ( 土 ) 
●問合せ先：シャープハイテクノロジーホール
Tel:299-8229(10:00 ～ 17:00) 、Fax:043-299-8228

セイコーインスツルメンツでは、毎年本社社屋外壁を利用し、1,200
個のブラインドを操作して室内照明のイルミネーションによるクリス
マスツリーを描き出しています。
今年も本社東側（東関東自動車道沿い）に 12月 24～ 25日両日の
夜間、高さ 80m、総面積 8,300m2 の摩天楼のオアシスが出現します
。ただし、ドライブにはくれぐれも気を付けて。
問い合わせ：（株）ソフィエ TEL:211-1167

6

打瀬小学校、福祉委員会のチャレンジ

  打瀬小学校には子供たちによる福祉委員会というサー
クルがあります。今までにも子供たちが早朝ベイタウン
のあちこちでゴミ拾いをしている姿をご覧になった方も
多いでしょう。今までは子供たちの自発的な集まり（実
にすばらしい）でしたが、今回は打瀬小学校 福祉委員
会というサークルでベイタウン内のゴミ拾い等の掃除を
します。こむこむの環境美化委員会と子供たちだけに任
せず、大人も積極的に参加しましょう。
日時：12月 16日（火）1:30pm～ 2:00pm
集合：打瀬小学校
打瀬小学校の回りのゴミ拾いをした後、通学路と各番街
の付近をきれいにします。
問い合わせ：打瀬小学校 尾高先生 TEL:043-
211-0321

ベイタウンに大きなク

リスマスツリーをプレ

ゼント 
クリスマスの夜を彩る巨大な光

のアート



授賞式には、建築に携わった主な方々が来場され記念レリーフの授与、花束の贈呈、建築にまつわる様々なお話が予定
されています。コンサートでは、聴く者観る者を必ずその世界に引き入れてしまう、11番街住民でもあります女優の玉
川静さんが得意のシャンソンを中心にミュージカル・ナンバー、ゴスペルソング等を歌い、歌の中のドラマを聴かせま
す。
11番街の住民は勿論、外部の方々の参加も大歓迎いたします。
日時：12月 20日（土）7:00 pm
場所：11番街コミュニティーハウス
チケット：       全席 1,000 円（11番街管理人よりお求め下さい。TEL: 211-6991）
                        座席は先着 100名となります。

11 番街日本建築業協会最優秀賞受賞特別記念

文化スポーツ委員会から
前号でお知らせした文化スポーツ委員会では、ベイタウン内で活動中または活動予定のクラブ／サークルの登録を行っ
ています。現在委員会に登録されている団体は下記の 6団体です。登録団体は随時募集中です。文化スポーツ委員会代
表：内田隆（10番街 107 TEL;211-0933）または辻和夫（8番街 504 TEL:211-1419）、君島研二郎（6番街 207 
TEL:211-0251）まで。

健康ウォーク

代表：内田隆 10 番街 107
TEL:211-0933
毎週土曜日、ベイタウン周辺を
約 1時間程度。各番街のコミュ
ニティを育む活動を。メンバー
は現在約 30名。

幕張ベイタウンテニスクラブ

代表：辻和夫 8 番街 504
TEL:211-1419
打瀬中学校テニスコートを使用
。トーナメントや初級教室も開
催。メンバーは現在約 115名。
クラブハウス建設をめざす。

幕張ベイタウンチーム

代表：君島研二郎 6 番街 207
TEL:211-0251
ゴムバレーボール。打瀬小学校
・アリーナにて活動中。メンバ
ーは現在約 30名。

グランドゴルフ同好会

代表：松村慧子 9 番街 214
TEL:212-5553
毎朝打瀬小学校グランドにて。
子供から老人まで楽しめるスポ
ーツ。メンバーは現在 6名。募
集中。

絵画同好会

代表：林暁 18 番街 506
TEL:211-7707
18 番街集会室にて開催中。メ
ンバーは現在 6名。募集中

囲碁同好会

代表：林暁 18 番街 506
TEL:211-7707
18 番街集会室にて開催中。メ
ンバーは現在 6名。募集中
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B A Y T O W N  B U S の 質
問
に
お
答
え
し
ま
す

Ｑ
１
．
な
ぜ
バ
ス
の
色
は
黄
色
な
ん
で
す
か
？

Ａ 

有
名
な
ロ
ン
ド
ン
の
“
赤
い
２
階
建
て
の
バ
ス
〞、
ハ
ワ
イ
の
〝
黄
色
の
バ
ス
〞
は
一
色
で
シ

ン
プ
ル
な
デ
ザ
イ
ン
の
バ
ス
で
す
。
バ
ス
会
社
の
バ
ス
と
い
う
イ
メ
ー
ジ
で
は
な
く
、
そ
れ
ぞ
れ
の

街
並
み
に
溶
け
込
ん
で
い
ま
す
。
新
し
い
街
「
ベ
イ
タ
ウ
ン
」
を
走
る
こ
の
Ｂ
Ｕ
Ｓ
も
、
そ
ん
な
コ

ン
セ
プ
ト
で
著
名
な
デ
ザ
イ
ナ
ー
に
依
頼
し
、
こ
の
デ
ザ
イ
ン
と
な
り
ま
し
た
。
皆
さ
ん
は
ど
の
よ

う
に
お
感
じ
に
な
り
ま
す
か
。

Ｑ
２
．
小
さ
な
階
段
が
出
る
と
き
と
出
な
い
と
き
が
あ
る
の
は
な
ぜ
？

Ａ 

バ
ス
の
前
方
乗
車
口
に
は
、
補
助
ス
テ
ッ
プ
が
出
て
、
お
年
寄
り
や
子
供
が
乗
り
降
り
し
や
す

い
工
夫
を
し
て
い
ま
す
。
た
だ
し
、
朝
夕
の
通
勤
時
間
帯
に
は
か
え
っ
て
お
客
様
の
じ
ゃ
ま
に
な
る

ケ
ー
ス
も
あ
り
、
現
在
は
日
中
に
歩
道
か
ら
離
れ
て
乗
車
す
る
場
合
に
ス
テ
ッ
プ
を
出
す
よ
う
に
し

て
い
ま
す
。

Ｑ
３
．
傘
は
持
ち
帰
っ
て
も
い
い
の
で
す
か
？

Ａ 

急
な
雨
の
と
き
に
、
ご
利
用
い
た
だ
け
る
よ
う
に
用
意
し
た
傘
で
す
。
持
ち
帰
っ
て
い
た
だ
い

て
結
構
で
す
が
、
皆
さ
ん
で
利
用
す
る
傘
で
す
の
で
、
後
ほ
ど
バ
ス
の
傘
立
て
に
ご
返
却
い
た
だ
け

れ
ば
と
思
い
ま
す
。

Ｑ
４
．
な
ぜ
ベ
イ
タ
ウ
ン
の
中
は
、
内
回
り
と
外
回
り
の
運
行
方
法
な
の
で
す
か
？

Ａ 

ベ
イ
タ
ウ
ン
〜
海
浜
幕
張
駅
間
は
、
バ
ス
会
社
２
社
の
共
同
運
行
に
な
っ
て
お
り
ま
す
。
運
行

ル
ー
ト
の
構
成
か
ら
、
皆
さ
ん
の
利
便
を
考
え
〝
山
手
線
〞
の
よ
う
に
内
回
り
と
外
回
り
に
な
っ
て

い
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
、
街
が
発
展
す
る
な
か
で
「
一
方
向
で
同
じ
バ
ス
停
を
利
用
で
き
る
よ
う

に
し
て
ほ
し
い
」
と
い
う
意
見
も
あ
り
ま
す
。
今
後
検
討
し
て
い
く
必
要
が
あ
る
と
考
え
ま
す
。

Ｑ
５
．
バ
ス
に
忘
れ
物
を
し
た
と
き
は
、
ど
こ
に
連
絡
す
れ
ば
い
い
の
で
す
か
？

Ａ 

バ
ス
の
拾
得
物
は
必
ず
会
社
に
て
保
管
し
て
お
き
ま
す
。
も
し
、
落
と
し
物
を
し
た
と
き
に

は
、
フ
リ
ー
ダ
イ
ヤ
ル
０
１
２
０
（
６
０
０
︶
７
６
６
の
当
社
お
客
様
サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー
ま
で
、

ご
連
絡
く
だ
さ
い
。
そ
の
他
、
運
行
に
関
す
る
こ
と
で
、
お
気
づ
き
の
点
が
あ
れ
ば
、
ご
遠
慮
な
く

お
問
い
合
わ
せ
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

平和交通
〒 263 千葉市稲毛区

宮野木 577 ー 1

連絡先：0120-600-766（

043-256-5111）

※今回の質問は当社に問い合わせいた
だいた質問の一部です。ご紹介できな
かったものについては別の機会にお答
えしたいと思います。


